

Une campagne de twitt clôt aujourd'hui les débats du projet de Constitution à Cuba



La Havane, 15 novembre (RHC)- Une campagne de twitt a lieu aujourd'hui depuis 9 heures du matin, heure cubaine, pour marquer la fin du processus de consultation populaire sur le Projet de Constitution de Cuba après 14 semaines de réunions dans des quartiers, dans des lieux de travail et dans des établissements scolaires.

Selon le site web de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, notre parlement, qui a convoqué cette initiative, à travers les étiquettes #HacemosCuba et #ReformaConstitucional, des millions de Cubains et de Cubaines pourront exprimer leurs opinions sur le processus qui a démarré le 13 août dernier. Au cours de ce processus, environ un million et demi d'interventions ont été faites avec plus de 560 000 propositions de modification, près de 30 mille d'additions et près de 38 000 de suppressions.

Le projet de Constitution représente une réforme totale de celle qui est en vigueur depuis 1976, avec des changements dans la structure de l'État, l'élargissement des droits individuels, la reconnaissance du marché et de la propriété privés et le renforcement du pouvoir populaire depuis la base.

Le Secrétaire du Conseil d'État, Homero Acosta, a relevé que toutes les opinions de la population sont prises en considération dans le mécanisme d'analyse de l'information issue du processus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176606-une-campagne-de-twit-clot-aujourd'hui-les-debats-du-projet-de-constitution-a-cuba>



Radio Habana Cuba